

## En chemin vers les hameaux du Morel

Route : 15,6 km | Piste forestière : 9 km | Sentier : 3 km

⚠ Passage(s) délicat(s) : 3

Ce vaste itinéraire vous fait basculer à la fois dans la vie montagnarde d'autrefois et la réalité agricole du territoire. Vous circulez dans les alpages puis au milieu des hameaux entourés de vergers et forêt. Ce circuit se compose de nombreuses petites routes, de pistes d'alpages et de quelques sections sur des sentiers monotracés faciles et ludiques.

### HERDS AND GUARD DOGS

Vous rencontrerez peut-être des chiens de protection des troupeaux. Descendez du vélo et marchez à côté. Contournez le troupeau et éloignez-vous progressivement et calmement.



## En route to the hamlets around Le Morel

Route : 15,6 km | Woodland trail: 9 km | Path: 3 km

⚠ Difficult stretch(es) : 3

Along this sweeping route, delve into both the region's mountain lifestyle in times past and its active farming activity today. Ride through highland pastures and then across hamlets surrounded by orchards and woodland. The trail runs along several minor roads and tracks through pastures, with a few stretches on single-track paths that are easy and enjoyable.

### HERDS AND GUARD DOGS

If you come across dogs guarding the herds, climb down from your bike and walk, pushing it alongside you. Go round the herd and move away slowly and calmly.

Choisissez le vélo à assistance électrique (VAE) pour découvrir, avec peu d'effort, le cœur des vallées de Tarentaise Vanoise. Sur des chemins accessibles et balisés, vous avez la promesse de profiter des plus beaux paysages et des pépites de notre territoire.

*Opt for an electric bike for an effortless sightseeing tour through the Tarentaise Vanoise valleys. Along quiet, easygoing, waymarked trails, the most beautiful scenery and delights of our region will open up before you.*



↳ [rando.vanoise.com](http://rando.vanoise.com)

Retrouvez tous les parcours E-BIKE, avec leurs informations pratiques et patrimoniales sur le site internet.

*Find all of our E-BIKE routes, together with their practical and heritage-related information, on the website.*



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Opération soutenue par l'Etat

FONDS NATIONAL

D'AMÉNAGEMENT

ET DE DÉVELOPPEMENT

DU TERRITOIRE

La Région  
Auvergne-Rhône-Alpes



### Office de Tourisme Valmorel et des Vallées d'Aigueblanche

25 Bourg Morel, 73260 Les Avanchers-Valmorel

Tél. : +33(0)4 79 09 85 55 - [www.valmorel.com](http://www.valmorel.com)



SAVOIE  
MONT-  
BLANC

E-BIKE  
EN TARENTAISE VANoise



28

## En chemin vers les hameaux du Morel

En route to the hamlets around Le Morel

Flag icon: Valmorel Doucy Station

Distance: 27,6 km

Altitude: +1060 m



VALLÉE

DU MOREL



PARCOURS  
DIFFICILE

Difficult

